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Claudia “La Pollita” Silva cumplió 18 meses como Alcaldesa. 

Se incorpora al Cabildo Jakareli García, en lugar de Ma. Elena Sánchez. 

“A la mitad del camino”, ¿“La Pollita” hará un ‘cambio’ en la fraseología oficial?. 

“Se hará mucho; se hará poco o nada”, pero hay “voluntad” para seguir adelante. 
 

HOLA MIS AMIGOS.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció, con bombos y 

platillos, que el país registró en el 2022 un récord de remesas que ascienden a 58 mil 497 

millones de dólares, lo que conlleva un aumento del 13.4% con respecto al 2021 y constituye el 

noveno incremento anual consecutivo, ooorale!!!. A su vez, el Banxico informó que desde 

México se enviaron al exterior remesas por valor de 98 millones de dólares, lo que es un 

aumento del 20.8% con respecto a los años previos. En esta panorámica, se recibe más de lo 

que se envía, claro. Las remesas han sido vitales para el país, sobre todo en el período de la 

pandemia del virus chino de Wuhan, toda vez que en medio de la crisis sanitaria y cuando la 

economía estaba “cerrada”, la población dispuso de un dinero base o extra que sirvió para 

sobrevivir, de otra forma, la cris de salud se hubiera traducido en una de tipo social, aguas!!!. 

Y es que por fortuna, los connacionales que radican en Estados Unidos ayudan a sus familias 

con una parte significativa de lo que ganan en sus trabajos, gracias al esfuerzo diario, bien!!!. 

Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca 

diablo, esos que creen que siendo “servidores públicos”, no necesitan de nadie, ni siquiera de 

Dios, gachos!!!: 

1.- Claudia “La Pollita” Silva cumplió 18 meses como Alcaldesa.- El lunes 10 de abril de 2023, 

la Alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva cumplió 18 meses –año y medio-, al frente de la 

administración municipal de Acámbaro. Y como era de esperarse, claro, no hubo Informe al 

respecto, al contrario, tal parece que “todo se lo guardará para el mes de septiembre” cuando 

por Ley, tiene que rendir cuentas al heroico y sufrido pueblo del municipio. No vaya a ser que 

después no tenga nada qué informar!, jajaja. El 10 de abril por cierto, Silva Campos inauguró 

una Exposición Militar que se instaló en el Andador “Juárez”, frente al Jardín Principal 

“Independencia”. Y ahí, ante militares, servidores públicos, ciudadanos y las prensa’s (de 

hacer tortillas) que cubrían el evento, reiteró que en una fecha próxima iniciará actividades la 

Preparatoria Militarizada, esa que anunció el Gobernador Diego Sinhue Rodríguez desde el 

acto de toma de protesta del actual Cabildo del período 2021-2024, esto es, el 10 de octubre de 

2021, hace 18 meses!. Por lo demás, la “celebración” de los 18 meses pasó “sin pena ni gloria”. 

Pero eso sí, con la idea de ir a la re-elección municipal para el 2024, después de todo, así lo 

permite la ley electoral. Ooorale!!!.     

 

El 10 de abril, la Alcaldesa Claudia Silva cumplió 18 meses de estar al frente del Gobierno 

de Acámbaro 

 



2.- Se incorpora al Cabildo Jakareli García, en lugar de Ma. Elena Sánchez.- Tal y 

como se anunció desde la semana antepasada, la Regidora Ma. Elena Sánchez 

Camacho solicitó licencia al cargo por tiempo indefinido y en su lugar, asumió la 

función Jakareli García, hermana de Oziel García, el actual titular de Planeación 

Municipal. Todo ello, en medio de la polémica y la sospecha por la inesperada 

“decisión” de la hoy exservidora pública, quien sin embargo, a su familia sí contó la 

verdad. No así, a la sociedad, pues la versión oficial –oficial, aclaro, no real o 

verdadera-, es que se retiraba para cumplir con un ‘acuerdo’ que hizo desde la 

campaña con su equipo de trabajo, en el sentido de que nada más estaría la mitad del 

período 2021-2024; y la otra mitad, la suplente. El “jefe” del equipo de trabajo es 

Oziel García, quien participó en el 2021 como candidato “Independiente” o Sin 

Partido en la elección municipal del mes de junio. Pese a ello, la polémica sigue porque 

nadie cree la versión oficial y peor, sabiendo de donde procede tan ‘incómoda’ 

Fracción del Ayuntamiento. La “Vox Populi” la ubica como parte del PAN, sólo que 

‘disfrazada’; y otros más, lamentablemente, como “palera” del actual Gobierno local. 

La nueva representación por su parte, “haiga llegado como haiga llegado” –como 

diría “Jelipe” Calderón, el Comandante “Borolas”-, debe ‘enderezar’ el rumbo, 

asumiendo un papel más social, o sea, estando al servicio del pueblo, no del Gobierno. 

Que recuerde que el pueblo puso al Gobierno y no el Gobierno al pueblo. Ya veremos 

qué sucede con esta Regiduría “de medio trienio”. Ya veremos!. 

 

El Cabildo quedó nuevamente con 12 Regidores y 2 Síndicos, además de la Presidente 

Municipal. En total, son 15 integrantes, incluyendo ahora la Regiduría Sin Partido o “de 

medio trienio” 

3.- “A la mitad del camino”, ¿“La Pollita” hará un ‘cambio’ en la fraseología oficial?.- Tras 

18 meses de promover todos los días y a cada rato, la fraseología oficial basada en dos 

“temas”: “Para que Acámbaro se ponga de pie”, y “la tierra que nos une”, es conveniente 

preguntarse si Claudia Silva la cambiará. Y más, si no explica bien a bien, porqué dice que 

trabaja “para que Acámbaro se ponga de pie”. Se sabe, o se sobre entiende, que es para 

criticar directamente a sus antecesores desde el período 2009-2012 –incluyendo a su hermano 

Gerardo “El Pollito” Silva-, que poco o nada hicieron por el desarrollo social del municipio y 

en cambio, le heredaron un Gobierno en crisis. No obstante, tal escenario es del Gobierno, no 

del pueblo, pues éste no administra la Tesorería Municipal, sino “funcionarios” que no 

funcionan. En contra parte, históricamente, el heroico y sufrido pueblo de Acámbaro siempre 

ha estado de pie y ha soportado desde guerras regionales hasta pandemias y muy a pesar de 

ello, los sectores productivos no se detienen. Ni siquiera, en la reciente pandemia. Entre el 

2020 y el 2023 ha estado presente el virus chino de Wuhan, pero el pueblo como tal, su gran 

masa social, está generándose lo necesario para superar la emergencia, como así ha sido. Por 

eso, la frase en turno, que ya es un mero estribillo, no funciona y por consecuencia, es un 



‘boomerang’ en contra de mi Pollis. Bueno, eso por una parte; por otra, está el también 

estribillo de que Acámbaro es “la tierra que nos une”. Y aquí, la frase que también es un 

‘boomerang’, podría orientarse al momento cuando el pueblo no tiene lo que necesita. Es 

entonces, cuando se une en contra de nuestros politicazos que con discursos, con palabras y no 

con hechos, quieren ‘atender’ y ‘resolver’ los problemas “sentidos” de la comunidad como la 

falta de infraestructura digna en materia de vialidades y la de inversión y empleo, entre otros. 

Por eso mis amigos, “a la mitad del camino”, pregunto: ¿mi Claus hará un ‘cambio’ en la 

fraseología oficial?. Ojalá, aunque para su caso es difícil. No tiene un Plan de Comunicación 

Social que le genere una adecuada administración de la imagen institucional y por lo tanto, 

sólo informa de lo que hace a diario. No construye una imagen institucional a partir de 

hechos; no de palabras. Y aquí, se obliga a la pregunta si cambiará o no su fraseología. Yo, no 

más advierto lo que sucede. No’más advierto. Que conste!. 

 

La fraseología oficial del Ayuntamiento de Acámbaro, ya desgastada, es hoy un 

‘boomerang’ para la titular, Claudia Silva 

4.- “Se hará mucho; se hará poco o nada”, pero hay “voluntad” para seguir adelante.- Sí mis 

amigos, en la reflexión sobre los primeros 18 meses de Claudia “La Pollita” Silva, tengo que 

mencionar que bien puede decirse que “se hará mucho; se hará poco o nada”, pero lo mejor es 

que “hay voluntad -‘huevos’, dirían algunos-, para seguir adelante”, sobre todo en materia de 

seguridad pública. Y así es, miren: En octubre de 2021, el clima de inseguridad era peor que 

el de abril de 2023. Las prensa’s (de hacer tortillas) daban cuenta a diario de 2-3, 4 o hasta 5 

homicidios dolosos por día o a la semana y en un mes, acumulaban una estadística poco usual 

para el municipio. Incluso, en los primeros meses previos al actual trienio, en Acámbaro se 

llegaron a registrar más asesinatos que durante la Revolución Mexicana o la Guerra Cristera. 

Sí, increíble!!!. Es así que al iniciar labores la guapa y talentosa Claudita, el panorama 

comenzó “a mejorar”. Todo ha ido “de menos a más”, poco a poco, pero va ‘mejorando’. Hoy, 

ya no se vive aquel clima tenso e incómodo del 2021. Como dicen los políticazos: “Algo, o 

mucho, se ha hecho; pero falta todavía mucho por hacer”. Es más, mi Claus tenía una escolta 

envidiable hasta por el Presidente Obama. ¡Ya ni Obama la tenía!. Jajaja. Andaba escoltada 

por miembros del Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, las Fuerzas de Seguridad Pública 

del Estado y la Policía Municipal. Es más, estaba protegida hasta por el “Servicio Secreto” (o 

de espionaje) del Gobierno del Estado –no hombre, ¡a poco existe!. Y así, protegida “por todo 

el mundo”, iba y venía a todos lados con su mochila al hombro, tipo Scout, no sin enfrentar un 

clima muy impropio para una mujer y su familia. Pero aún así, mi Pollis no abandonó el 

Barco –el Arca de Noe, dirían los persignados-, y siguió y sigue adelante. Muy a diferencia de 

otros Alcaldes, “hombres”, mi Claus ha tenido los “huevos” suficientes para cumplir con la 

encomienda. Y claro, yo se lo digo con todo respeto, pero así es!. A la fecha, la inseguridad ha 

disminuido, pero no por ello deja de utilizar la escolta porque es necesaria. No ha dicho: “¡Yo, 

ya no sigo en la Silla de Juárez 280 que da calambres, y mejor me voy a mi casa”. No!. Ha 

seguido trabajando. Y eso, a 18 meses, hay que reconocerlo. ¡Es la valentía de la Alcaldesa!. 

Con todo respeto lo digo y como católico que soy -no hereje, como algunos politicazos que 



hasta pactan con el diablo-, deseo que Dios la cuide y proteja. ¡Felicidades a mi Claus, por ser 

tan valiente!!!. Felicidades!. 

 

La seguridad municipal es hoy mejor que la de octubre de 2021, sin embargo, “aún hay 

mucho por hacer” en el sector 

Para concluir con el tema del envío de remesas a México desde los Estados Unidos, es 

de comentar que nuestro país recibió en los meses de enero y febrero de 2023, un total 

de 8 mil7 54 millones de dólares, lo que representa un incremento anual de 11.8% con 

respecto a lo del 2022 que fue de 7 mil 829 millones de dólares. La cifra del primer 

bimestre del año es parte de los 58 mil 497 millones de dólares que captó la nación en 

los últimos años. Sin duda, son grandes cantidades de dinero que ayudan a que la 

economía se mantenga activa. Por cierto, la remesa individual es de 375 dólares y por 

fortuna, la tendencia del envío sigue a la alza. Y todo, gracias a nuestros connacionales 

que según el Presidente Andrés Manuel López Obrador, en Estados Unidos radican 

más de 38 millones; incluso, hasta los califica de “héroes”. Las remesas llegan a cerca 

de 10 millones de familias pobres y gracias a ello, dice, México es el segundo país del 

mundo, atrás de India, en el mayor volumen de recepción de las mismas. Representan 

cerca del 4% del Producto Interno Bruto (PIB), aunque también está la otra cara de 

la moneda. Y aquí, la Asociación Mexicana “Signos Vitales” informó que unos 4 mil 

400 millones de dólares, el 7.65% de todo lo que se capta, podrían proceder del 

narcotráfico o del crimen organizado. Todo esto, en una operación que serviría para 

el lavado de dinero, qué barbaridad!!!. Sin embargo, la parte “buena” del envío de 

remesas es muy favorable para las familias y la sociedad mexicana. Bueno y por hoy y 

si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos. 

 


